



# 思い出

伴谷小学校校報  
第400号  
平成31年2月28日  
全校児童412名  
文責 中島 園子

## 1年間の確かな歩みの花が咲き誇った、六年生を送る会！！

～伴谷っ子の優しさと温かさに包まれ 羽ばたけ 6年生64名～

2月20日（水）に、5年生を中心に在校生みんなで、お世話になった6年生の皆さんに感謝の気持ちをこめ、六送会を小学校の最高の思い出にしてほしいという願いをもって開きました。各学年共にこの1年間の確かな歩みが、豊かな表現・優しさと温かさにあふれる思い・自信あふれる発表となりました。これも偏に、保護者様や地域の皆さまにご支援ご協力を賜るおかげと、心より感謝申し上げます。3月は卒業式、修了式を控えております。どの子も進学・進級に希望と期待をもって迎えられよう、今年度の締めくくりをしていきます。引き続き、お支えを宜しくお願い申し上げます。



**1年生「マーチで笑いかけて、パワー注入！1年間の感謝をこめて」**  
感謝の気持ちをミッキーマウスマーチの曲にのせ、体育館いっぱいに歌声を響かせました。



**2年生「伴谷ヒーロー物語」**困っている子を助けるスーパーマンとスーパーレディはいらないね。6年生というヒーローがいるから。フレフレコールが沁みました。

**3年生「2015年！！3年生にタイムスリッフ！！」**美しいリコーダーの音色、手話を取り入れた合唱、リズム感あふれるダンス、最後に「かめはめ波」ビームを送りました。



**4年生「入学してから6年間は」**6年間に流行った曲やギャグを取り入れ、1年から6年までの思い出を自分たちで劇にし、会場を盛り上げ、笑いを巻き起こしました。



**5年生…六送会企画・運営** お世話になった6年生に、中学校へ羽ばたいてほしいというメッセージをこめ、背中には羽をつけて進行しました。



**6年生「I(愛)♥(ラブ)伴谷」**各学年・先生の発表を受け、6年からの「やり残したことがある。I♥伴谷、この思いを引き継いでください。」の熱きハートは、在校生と先生の胸に届きました。

**リーダーのバトンを受け、立派に役目を果たした5年生！リーダーとして144年続く伴谷愛を後輩に渡した6年生！**

### おはなしオレンジリボン「You Tube」

千葉県で悲しく、痛ましい虐待の事件が起きました。それぞれのお立場で、この事件を受け止め、お考えいただいていることと思います。

子ども虐待には、4種類あることは、ご存じでしょうか。「身体的虐待」「性的虐待」「心理的虐待」「ネグレクト」ですが、虐待というところ遠いところ起こっているように感じてしまいますが、誰でも陥りやすさがあります。兄弟格差や、スポーツ・勉強での重圧、過度の干渉や期待…

「You Tube」に虐待例がアップされています。一度、ご覧になってみてください。

子ども虐待の問題には、社会全体で関心をもつことが大切です。子育てで悩みごとやしんどさがある場合、一人で抱え込まずに、誰かに話してみることから…

学校にご相談いただくことも…(^\_^)

平成31年度  
伴谷小学校 PTA 本部役員様です。  
会長 大西 秀雄様

(第3水口台)  
副会長 岡野本 慎様 (菅谷)  
副会長 田中 尚子様 (山)  
宜しくお願い致します。

2018年度 人権作文・標語推奨作品  
【本校5年生児童作品】

やってない  
見てだけ  
それもやったに入るんだ



# 3月の主な行事予定



月日	曜日	行事予定
3/1	金	ハートフルタイム 記名デー
2	土	
3	日	
4	月	6年卒業練習開始～18日 おはようモン太くん6年委員会活動⑥
5	火	紙芝居会
6	水	ぶっくるん 集団下校
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	6年卒練② 在校生式練習③
12	火	モン太くんのお話会 在校生式練習②
13	水	通分集会⑤ 集団下校
14	木	創立記念日(第144回) 全校練習③
15	金	予行練習②③
16	土	
17	日	
18	月	全校練習③ 5年卒業式準備⑤⑥ 5年生以外給食後下校
19	火	卒業式 学年下校
20	水	集団下校
21	木	春分の日
22	金	①修了式②大掃除③学活 集団下校
23	土	学年末休業に入る
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	離任式13:30(児童登校13:15 集団下校14:30)
30	土	
31	日	



# 子ども生き生き委員会活動！！

## 8の字ジャンプ大会

運動委員会主催

2月4日(月) 2・5年、7日(木) 3・4年  
8日(金) 1・6年

昼休みに、体育館で行われました。学級2チームに分けて、3分間、8の字跳びをしつづけます。2チームの合計回数が多かった学級を学年優勝とします。どのクラスもこの大会に向けて、練習に熱が入っていました。冬の寒さもお構いなし！！外で元気に練習しました。

右の写真は、ある日の昼休みの昇降口前です。子どもたちが自主的に練習をしていました。休み時間いっぱいまで、みんなで声掛け合いながら跳び続けました。



さあ、本番。体育館は闘志メラメラ、熱気にあふれました。円陣を組んで、士気を高めるクラスも…。同じクラスのチームの回数を数えながら、心の中で声援を送る子どもたち。めあてをもってチャレンジする中で、励まし合い、力を合わせる大切さを学んでいます。大縄跳びを通して、クラスの団結力が更に深まりました。(\*^▽^\*)

皆様に教育活動をサポートしていただいております  
～ ありがとうございます m(\_)\_m ～



6年SNS利用教室  
Line オフィシャルインストラクター 高崎様



5年喫煙防止教育  
滋賀医科大学教授 宮松先生



6年租税教室  
中部県税事務所 甲賀納税課 若井様



3年アイマスク体験  
社会福祉センター 藤井様  
ガイドヘルパー 池本様  
社会福祉協議会 植田様



なかよしお別れ遠足  
キリン滋賀工場様  
愛知川公民館様 愛知川ボール様



## 給食感謝週間の取組

1月24日～30日までの全国学校給食週間に沿い、本校でも同期間を給食週間として、給食に携わってくださっている方々に感謝の気持ちをもち、自分自身の食生活や健康について考える期間とし、下記の取り組みをしました。

### ①豆つかみ大会

給食委員会主催

2月14日(木) 1・3・5年  
15日(金) 2・4・6年

各クラスの代表男女1名ずつが出場し、豆を1分間に皿から皿へと移すことができるかを競います。なかなか、箸でつまむのは難しいですね。一番、うれしく感じたのは、クラスみんなで出場者を応援する姿です。みんなで取り組む姿勢は、“伴谷っ子のよさ”です！！



②給食ができるまでの写真展

③3年食指導の実施

④お世話になっている前川用務員さんや給食センターの皆さま、業者さまに、各学年で作成した寄せ書きや雑巾をお送り致しました。

